

Hausordnung • House Rules

NKP-Tag

Naturschutz- & Kulturlandschaft-
Pflegetag

2025

02. September

Sinnatal-Weichersbach

Die Hausordnung ist gültig auf dem Gelände des NKP-Tags 2025, und gilt damit auf allen Ausstellungs-, Aktions-, Parkplatz- und Serviceflächen. Sie gilt ausnahmslos für Besucher, Aussteller, NKP-Tag-Servicepersonal und Unternehmen die im Auftrag des Veranstalters tätig sind. Das NKP-Tag-Gelände ist nicht öffentlich. Das Hausrecht obliegt dem Veranstalter, und wird durch ihn und die beauftragten Personen ausgeübt.

The house rules are valid on the NKP-Tag 2025 site. That includes all areas of exhibition, actions, parking and service. The house rules are valid unexceptional for visitors, exhibitors, service staff of NKP-Tag and companies on behalf of NKP-Tag organiser. The NKP-Tag site is a non-public site. The organiser possesses the domiciliary rights and is exercised by him and the persons commissioned by him.

1. Jede Person hat sich so zu verhalten, dass es zu keiner Gefährdungen und Schädigung an Personen, Sachgütern, Pflanzen, Tieren und der Umwelt kommt. Andere Personen dürfen zudem nicht mehr als unvermeidbar ist, behindert oder belästigt werden.
2. Das NKP-Tag-Gelände befindet sich überwiegend in nicht befestigter Natur- und Kulturlandschaft. Alle Personen haben sich daher besonders umsichtig zu verhalten.

Der Veranstalter übernimmt keinerlei irgendwie geartete Haftung für Personen, Sach- und Vermögensschäden bei Schadensfällen auf dem NKP-Tag-Gelände.

3. Auf dem NKP-Tag-Gelände gelten die Bestimmungen des Jugendschutzgesetzes. Kinder und Jugendliche die das 14. Lebensjahr nicht vollendet haben dürfen das NKP-Tag-Gelände nur in Begleitung eines Erziehungsberechtigten oder einer geeigneten Aufsichtspersonen betreten.
4. Personen, die sich nicht an die Hausordnung halten oder diese grob verletzen, können des NKP-Tag-Geländes verwiesen werden.

Personen, die erkennbar unter Alkohol- oder Drogeneinwirkung stehen und Personen, die die Veranstaltung stören, werden des NKP-Tag-Geländes verwiesen.

In beiden Fällen kann ein Hausverbot ausgesprochen werden.

5. Das Betreten des NKP-Tag-Geländes ist Besuchern nur auf den Ausstellungs- und Parkplatzflächen erlaubt. Absperrungen, Absperrbänder und Schilder sind zu beachten und zu befolgen. Aktionsflächen dürfen nur nach der Zustimmung des zuständigen Servicepersonals und in Begleitung eines Ausstellers betreten oder be-

1. Every person must behave in such a manner as not to endanger and harm other persons, material goods, plants, animals and the environment. Everyone has not to hinder or harass other persons not more than inevitably.
2. The NKP-Tag site is mainly in a non-solid landscape characterised by nature and cultivation. Thus, every person has to behave particularly prudent.

The organiser does not assume any liability for damages and losses of persons, material goods and assets in case of damage on the NKP-Tag site.

3. The provisions of the Youth Protection Law (Jugendschutzgesetz) are effective on the NKP-Tag site. Children and young people who have not reached the age of 15 must not enter the NKP-Tag site unless they are accompanied by a legal guardian or responsible adult.
4. Persons who are not keeping on the house rules or grossly violates them could be directed off the NKP-Tag site.

Persons who are influenced by alcohol or drugs and persons who are disturbing the event will be directed off the NKP-Tag site.

A house prohibition could be given in both cases.

5. For visitors it is only allowed to enter the NKP-Tag site on the areas of exhibition and parking. Barriers, barrier tape and signs must be observed. Action areas may be entered with or without a vehicle only with the permission by the designated service staff and accompanied by an exhibitor.

Hausordnung • House Rules

fahren werden.

6. Auf dem NKP-Tag-Gelände gelten die Regeln der Straßenverkehrsordnung (StVO). Für Kraftfahrzeuge gilt eine Höchstgeschwindigkeit von 20 km/h. Auf andere NKP-Tag-Teilnehmer ist höchste Rücksicht zu nehmen.
 7. Mitgebrachte Tiere sind auf dem NKP-Tag-Gelände nicht erlaubt, außer mit Genehmigung des Veranstalters. Einzige Ausnahme hiervon sind Hunde, die jedoch an der kurzen Leine und stets an der Person zu halten sind.
 8. Das Rauchen auf dem NKP-Tag-Gelände ist in den Messehallen und auf den Aktionsflächen verboten.

Aus Sicherheitsgründen kann das Rauchverbot auf weitere Bereiche ausgedehnt werden.
 9. Alle Personen auf dem NKP-Tag-Gelände sind dazu angehalten Abfall zu vermeiden. Für nicht vermeidbaren Abfall sind Sammelbehälter aufgestellt. Diese sind zur Abfalltrennung zu benutzen.
 10. Aus Sicherheitsgründen kann das NKP-Tag-Gelände ganz oder teilweise geschlossen und geräumt werden. Alle Personen, die sich in den betreffenden Bereichen aufhalten, haben entsprechenden Aufforderungen unverzüglich Folge zu leisten und bei einer Räumungsanordnung das NKP-Tag-Gelände oder den Gefahrenbereich sofort zu verlassen.
 11. Den Anordnungen des NKP-Tag- und Sicherheitspersonals ist unbedingt und sofort Folge zu leisten.
 12. Das Erstellen von Bild- und Tonaufnahmen ist auf dem NKP-Tag-Gelände ausschließlich für private Zwecke gestattet, mit Ausnahme vom Veranstalter beauftragte oder autorisierte Personen und Unternehmen.
 13. Auf das Erstellen von Bild- und Tonaufnahmen durch den Veranstalter oder von ihm beauftragte und autorisierte Personen und Unternehmen zum Zweck der Berichterstattung, Werbung und Dokumentation wird hingewiesen. Besucher und sonstige Personen dürfen solche Aufnahmen nicht verhindern, behindern oder erschweren. Mit Betreten des NKP-Tag-Geländes wird in derartige Bild- und Tonaufnahmen sowie deren Veröffentlichung unwiderruflich für alle gegenwärtigen und zukünftigen Medienfor-
6. On the NKP-Tag site the provisions of the road traffic regulations (StVO) are applied. The top speed for every vehicle is 20 km/h. Everyone has to keep the highest regard to other NKP-Tag participants.
 7. It is not allowed on the NKP-Tag site to bring animals with you without permission from the organiser. The only exception is for dogs. You must lead your dog on a short leash and every-time with a direct contact to yourself.
 8. Smoking on the NKP-Tag site is not permitted in every indoor area and on the action areas.

For safety reasons the ban on smoking can be extend to further areas.
 9. Every person on the NKP-Tag site is encouraged to avoid waste. For non-avoidable waste there are collecting containers provided. You have to use them to separate the waste.
 10. For safety reasons the NKP-Tag site can be closed in parts or in total and evacuated. Every person who is in such areas has to follow the instructions immediately. You have to leave the NKP-Tag site or the danger zone immediately.
 11. The instructions of the NKP-Tag- and the security staff shall be absolutely and immediately obeyed.
 12. Sound and image recordings on the NKP-Tag site is only allowed for private purposes. The organizer can make an exception for commissioned and authorised persons and companies.
 13. Please note that there could be sound and image recordings by the organiser or by commissioned and authorised persons and companies of him to use the material for purposes of advertisement, documentation and reporting. Visitors and other people must not prevent, hinder or complicate the recordings. You agree with the sound and image recordings irrevocably for all kind of current and future media formats by entering the NKP-Tag site.

Hausordnung • House Rules

mate eingewilligt.

- | | |
|--|--|
| <p>14. Aus Sicherheitsgründen ist das NKP-Tag- und Sicherheitspersonal dazu berechtigt, Laderäume von Kraftfahrzeugen und von Personen mitgeführte Behältnisse sowie Taschen und Kleidungsstücken jederzeit verdachtsunabhängig zu kontrollieren. Bei einer Verweigerung der Kontrollmaßnahme behält sich der Veranstalter das Recht der Verweisung vom NKP-Tag-Gelände vor.</p> | <p>14. For security reasons; NKP-Tag and security staff is authorised to check the cargo holds of motor vehicles and containers carried by persons, as well as bags and clothing, at any time, regardless of suspicion. The organiser has the right to direct you off the NKP-Tag site if the control refused.</p> |
| <p>15. Das Mitführen folgender Gegenstände ist auf dem NKP-Tag-Gelände strikt untersagt:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Waffen oder gefährliche Gegenstände, die als Waffe oder Wurfgeschoss eingesetzt werden können • Gassprühflaschen, ätzende oder färbende Substanzen, Druckbehälter für leicht entzündliche und gesundheitsschädigende Gase, ausgenommen sind handelsübliche Taschenfeuerzeuge • Feuerwerkskörper, pyrotechnisches Material sowie explosionsgefährliche Stoffe und Munition jeglicher Art • Alle unter das Betäubungsmittelgesetz fallende Drogen • Rassistisches, fremdenfeindliches und radikales Propagandamaterial <p>NKP-Tag-Personal, vom Veranstalter beauftragte Unternehmen und Aussteller können von dieser Regel befreit werden.</p> | <p>15. It is absolutely not allowed to bring into the NKP-Tag site the following items:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Weapons or dangerous items who can be used as weapons or missiles • Gas spray cans, corrosive or colouring substances, pressure vessels with extremely flammable and harmful gas, except customary lighters • Fireworks, pyrotechnic material and every kind of explosive substances and ammunition • Every kind of drugs and substances that fall under the area of narcotics • Racist, xenophobic and radical propaganda material <p>NKP-Tag staff, companies commissioned by the organiser and exhibitors can be except of this rule.</p> |
| <p>16. Besucher dürfen sich auf dem NKP-Tag-Gelände nur während der Öffnungszeiten aufhalten.</p> | <p>16. Visitors are allowed only stay during the opening times on the NKP-Tag site.</p> |
| <p>17. Auf dem NKP-Tag-Gelände ist das Verteilen von Druckschriften und Werbematerial, das Anbringen von Aufklebern und Plakaten, die Nutzung von Werbeträgern sowie das Erstellen von Umfragen ohne vorherige schriftliche Erlaubnis des Veranstalters nicht erlaubt. Für Aussteller gilt eine gesonderte Regelung.</p> | <p>17. It is not allowed to distribute publications and advertisement material, to add stickers and posters, to use advertisement items and to carry out a survey without a written pre-permission of the organiser. There is a special regulation for exhibitors.</p> |
| <p>18. Jede einzelne Regel dieser Hausordnung soll unabhängig voneinander wirksam sein. Eine etwaige Unwirksamkeit einer Regelung dieser Hausordnung berührt die Wirksamkeit deren übrigen Regelungen nicht.</p> | <p>18. Each individual rule of these house rules shall be effective independently of the other. If one of these provisions should prove to be invalid, this does not affect the validity of the other provisions.</p> |